

Tennessee: Sindicato de Chicago trae solidaridad a huelga de BCTGM

POR DAN FEIN

MEMPHIS, Tennessee — Siete miembros del Local 1 del sindicato de trabajadores de panaderías BCTGM de Chicago condujeron hasta aquí el 3 de noviembre para reforzar a sus compañeros del Local 390G del BCTGM en huelga contra International Flavors and Fragrances (IFF). Casi 200 miembros del sindicato abandonaron sus puestos el 4 de junio después de trabajar durante un año bajo un contrato vencido.

En la delegación se encontraban trabajadores de varias plantas del área de Chicago, Héctor Rosa, representante sindical de Mondelez Internacional y este trabajador-corresponsal del *Militante*.

Markey Pegues, secretario de finanzas del Local 390G, dijo al *Militante* que la empresa se ha negado a reunirse con el sindicato para negociar un nuevo contrato. IFF produce proteína en polvo y proteína de soja que se utilizan en alimentos vendidos por Abbott Industries, Nestlé, Nestlé Purina y Kind Bars.

“Queremos preservar el pago de tiempo y medio por más de ocho horas de trabajo”, dijo Pegues. “Segundo, queremos preservar nuestro tiempo de almuerzo pagado. Tres, queremos preservar nuestros beneficios.”

“La empresa quiere poder cambiar unilateralmente nuestros beneficios, como el seguro médico y su contribu-

ción a nuestra póliza de retiro 401(k), con sólo 30 días de aviso”.

Cometris Morgan, vicepresidente del Local 390G del BCTGM, se nos unió en el piquete. “El IFF quiere romper el sindicato”, dijo. “Esta huelga es más grande que solo nosotros. El resultado afectará a todos los sindicatos.”

Los patrones del IFF sacaron 11.7 mil millones de dólares en ganancias en 2021.

“No nos dan el Día de Martin Luther King como día feriado”, dijo Morgan. “Los de la gerencia se lo toman. ¿Dónde está el respeto hacia nosotros?”

Memphis fue un campo de batalla importante en la lucha para derrocar la segregación racial de Jim Crow y promover los derechos de los trabajadores negros. Los huelguistas del IFF han obtenido el apoyo de la NAACP y la asociación pro-derechos civiles SCLC.

“Vine aquí con un propósito: caminar en la línea de piquetes después de conducir 10 horas”, dijo Gubrina Green, miembro de la delegación, que trabaja en la planta de Tootsie Roll Industries en Chicago.

¡Los huelguistas de IFF necesitan apoyo! Participe en los piquetes en 4272 S. Mendenhall Road. Organice a a sus compañeros de trabajo y sindicato para que envíen contribuciones. Vaya a www.gofundme.com/f/bctgm-local-390g-iff-memphis-workers-on-strike.

PST: Únase a lucha para poner fin al odio a judíos, exigir cese el fuego es apoyo a Hamás

POR VIVIAN SAHNER

La brutal matanza de más de 1,400 hombres, mujeres y niños en Israel el 7 de octubre cambió la política mundial para siempre. Fue un acto impactante para millones de trabajadores por todo el mundo.

En las puertas de las casas de trabajadores, en líneas de piquetes sindicales y en manifestaciones contra el pogromo de Hamás, los miembros y los candidatos del Partido Socialista de los Trabajadores y las Ligas Comunistas en Canadá, Australia y el Reino Unido están participando en discusiones sobre las raíces del odio a los judíos y la importancia para los trabajadores de la lucha en su contra.

“¡Tanto odio!”, dijo Rufino Tejada, un sastre jubilado originario de la República Dominicana, sobre la masacre de Hamás en Israel. “No puede haber un alto el fuego con un grupo como ese”. Le gustó el titular del último número del *Militante* que decía: “¡Apoye derecho de Israel a existir! Exigir alto el fuego es apoyo a Hamás”.

Tejada estaba hablando con Seth Galinsky, candidato del Partido So-



Alyson Kennedy, candidata del PST para el Senado habla con Margarite Woods y su hija Angel Odife en protesta en Fort Worth en defensa de Israel el 5 de noviembre. Odife obtuvo una suscripción al *Militante* y dos libros.

cialista de los Trabajadores para el Concejo Municipal de Nueva York, y Tamar Rosenfeld, miembro del partido, después de que llamaran a su puerta el 5 de noviembre.

Galinsky le dijo a Tejada que han aumentado los actos de odio a los judíos. “Los trabajadores necesitan construir partidos de la clase trabajadora en Israel, en los territorios palestinos, en Estados Unidos y en todo el mundo”, dijo, “que

Sigue en la página 11

Luche contra el odio a los judíos Israel tiene derecho a defenderse



Miles protestan en Nueva York 6 de noviembre, en apoyo del derecho de Israel a existir y a defenderse. Convocan marcha nacional en Washington 14 de noviembre, contra odio a judíos.

Continuidad comunista en lucha contra el antisemitismo

POR JANET POST

Desde que el grupo islamista Hamás, respaldado por Teherán, llevó a cabo su pogromo el 7 de octubre, matando a más de 1,400 judíos, muchos trabajadores están tratando de aprender más sobre la sangrienta historia del odio contra los judíos y su papel bajo el capitalismo.

El Partido Socialista de los Trabajadores remonta su continuidad política revolucionaria a la revolución de 1917 en Rusia y su dirección, el Partido Bolchevique de V.I. Lenin. Un elemento clave de esa continuidad es la incesante lucha contra el antisemitismo emprendida por los bolcheviques.

Pogromo es una palabra rusa que Sigue en la página 11

POR SETH GALINSKY

Desde que los escuadrones de la muerte de Hamás, respaldados por Teherán, llevaron a cabo una ola de pogromos, matando a más de 1,400 judíos y otras personas en una fiesta de baile al aire libre y una serie de kibutzim el 7 de octubre, horrorizando al pueblo trabajador de todo el mundo, las fuerzas israelíes han tomado medidas para derrotar decisivamente a Hamás y hacerlo incapaz de realizar más ataques asesinos.

Los soldados israelíes están avanzando contra los bastiones de Hamás en el norte de Gaza, mientras que los partidarios del grupo de odio a los judíos en todo el mundo están intensificando sus llamados a un alto el fuego. Esto solo daría a Hamás espacio para atacar una y otra vez.

Sigue en la página 10

Órdenes de ‘mordaza’ a Trump de demócratas son golpe a libre expresión

POR TERRY EVANS

Se están realizando asaltos frontales a la libertad de expresión a través de una avalancha de casos judiciales promovidos por el Departamento de Justicia de Joseph Biden que buscan encarcelar a Donald Trump y aplastar su candidatura presidencial para 2024.

Las órdenes de mordaza contra el expresidente socavan su defensa legal, amordazan lo que puede decir durante su campaña y sientan las bases para que jueces que pueden ser influenciados fácilmente lo encarcelen, privando del derecho al voto a las decenas de millones de personas que quieren votar por él. Cuando se pisotean los derechos de un político capitalista como Trump, es inevitable que se haga lo mismo y peor con la clase trabajadora.

El juez del Tribunal Supremo de Nueva York, Arthur Engoron, ya ha multado a Trump en dos ocasiones durante el

juicio contra el expresidente, acusado de sobrevalorar el valor de sus propiedades. La demócrata, fiscal general del estado de Nueva York, Letitia James, está utilizando el caso para intentar arruinar a Trump e impedirle operar cualquier negocio en el estado.

Violando el derecho constitucional a enfrentar a sus acusadores en un juicio, Engoron declaró a Trump culpable en un fallo sumario antes de que empezara el juicio. La multa más grande se le impuso después de que Trump dijera que Engoron, que es un demócrata, “es un juez muy partidista, con una persona que es muy partidista sentada a su lado”. Engoron dice que esos comentarios fueron una amenaza hacia su secretario judicial. De hecho, cuando Trump fue llamado al estrado para explicar sus comentarios, dijo que se refería a Michael Cohen, que estaba en el estrado de los

Sigue en la página 11

Continuidad comunista sobre antisemitismo

Viene de la portada

significa masacre organizada y sangrienta de un grupo étnico, en particular contra los judíos.

Los judíos fueron expulsados de manera creciente de Europa occidental en el contexto de la agonía del sistema feudal a medida que las relaciones sociales capitalistas se volvían cada vez más dominantes. Millones de judíos huyeron a Europa del Este y a Rusia. Prohibidos por la reacción zarista de ubicarse en el corazón de Rusia, los gobernantes rusos obligaron a los judíos a residir en lo que se llamó la Zona de Asentamiento a partir de la década de 1790.

Allí enfrentaron explosiones de odio contra los judíos incitadas por los gobernantes zaristas. El término “pogromo” se utilizó por primera vez durante el motín antijudío en la ciudad ucraniana de Odesa en 1821.

A principios del siglo XX, cuando los trabajadores y campesinos en Rusia enfrentaban condiciones extraordinariamente duras bajo el capitalismo que conducirían a la poderosa revolución de 1905, el gobierno zarista y sus aliados grupos monárquicos, organizaron cientos de pogromos contra los judíos.

Durante el “pogromo de la Pascua Judía” el domingo de Pascua de 1903 en Kishinev, 49 judíos fueron asesinados y cientos fueron heridos por bandas con cuchillos y hachas, un número incalculable de mujeres judías fueron violadas y 1,500 casas y tiendas judías fueron saqueadas.

Como parte de estos esfuerzos, la policía secreta zarista falsificó un libro que llamaron *Los Protocolos de los Sabios de Sión*, que es utilizado por antisemitas asesinos hasta el día de hoy.

Bolcheviques combaten odio a judíos

“Desde sus orígenes en 1903 como una corriente de la clase trabajadora

políticamente diferenciada, los bolcheviques habían liderado la lucha en todo el imperio zarista contra los pogromos y la persecución de los judíos”, escribe el líder del Partido Socialista de los Trabajadores, Dave Prince, en su introducción al libro de Pathfinder, *La cuestión judía: Una interpretación marxista* de Abram Leon.

“Entre los judíos y otros pueblos oprimidos de Rusia y Europa del Este, Lenin y los bolcheviques gozaban de gran estima por su combate intransigente contra la persecución antisemita”. Educaron a los trabajadores para que vieran a los judíos como aliados en la lucha para derrocar la explotación y opresión capitalista.

Esto fue un aspecto crucial de su exitosa lucha para liderar a los trabajadores y agricultores a llevar a cabo una revolución socialista en 1917. “El nuevo gobierno de trabajadores y campesinos en la Rusia soviética establecido por la Revolución de Octubre de 1917 no solo aseguró los derechos políticos de los judíos sino también alentó un renacimiento cultural judío”, explica Prince.

“Lo hizo durante la devastación de una guerra contrarrevolucionaria de tres años de duración librada por los terratenientes y capitalistas derrocados de Rusia, que unieron fuerzas con los ejércitos invasores de catorce potencias imperialistas, desde Londres y París hasta Tokio y Washington”, dice Prince.

Los bolcheviques siguieron luchando contra el antisemitismo para arrebatar esa herramienta reaccionaria de las fuerzas invasoras del imperialismo y sus derrocados aliados rusos. Para llegar al público más amplio, los bolcheviques establecieron un sistema de grabación para crear documentos que se enviaban a los

rincones más lejanos del país para que los escucharan los trabajadores. Lenin grabó 16 de ellos.

Uno de los primeros fue “Sobre la de persecución de los judíos con pogromos”, donde explicó: “Los judíos no son los enemigos de los trabajadores. Los enemigos de los trabajadores son los capitalistas de todos los países... Los capitalistas se esfuerzan por sembrar y fomentar el odio entre trabajadores de diferentes religiones, diferentes naciones y diferentes razas...”

“Vergüenza para el maldito zarismo que torturó y persiguió a los judíos. Deshonra y enemistad para quien siembra enemistad contra los judíos y el odio contra otras naciones. Larga vida a la confianza fraternal y la alianza de lucha de los trabajadores de todas las naciones en la lucha para derrocar al capital”, dijo Lenin.

“El gobierno liderado por los bolcheviques puso fin a los pogromos asesinos contra los judíos”, dice Prince. “La derrota de la contrarrevolución y el fin de los pogromos al mismo tiempo fue un logro trascendental del Ejército Rojo de los trabajadores bajo el mando de León Trotsky”.

Los bolcheviques lideraron la incorporación de la lucha contra el odio a los judíos y los pogromos en el programa de la Internacional Comunista, fundada en 1919 como un movimiento mundial de partidos revolucionarios.

Después del pogromo de Hamás del 7 de octubre, el Partido Socialista de



V.I. Lenin, líder de Revolución Bolchevique de 1917, usó gramófono para grabar y distribuir ampliamente discursos contra el antisemitismo. Los bolcheviques educaron a trabajadores a ver a los judíos como compañeros, víctimas de la opresión y explotación capitalistas, aliados en lucha para derrocarlas.

los Trabajadores hizo campaña por todo el país distribuyendo una declaración de Rachele Fruit, candidata del PST para el Senado de Estados Unidos en 2024 por Florida.

“El Partido Socialista de los Trabajadores es parte de la continuidad en la lucha contra el odio a los judíos que se remonta a Lenin y la Revolución Bolchevique en Rusia”, dijo Fruit. “Los socialistas nunca deberían apoyar ningún crimen contra la humanidad en nombre de la revolución”.

Campaña

Viene de la portada

puedan dirigir la lucha para arrebatarle el poder a los gobernantes capitalistas”.

Tejada se suscribió al *Militante* y compró tres libros de Pathfinder que están en oferta especial, *Ya superamos el punto más bajo de la resistencia del pueblo trabajador: El Partido Socialista de los Trabajadores mira hacia adelante* por los líderes del PST Jack Barnes, Mary-Alice Waters y Steve Clark; *Cuba y la revolución norteamericana que viene; y ¿Son ricos porque son inteligentes?*

“La cobertura del *Militante* sobre el pogromo contra los judíos, la respuesta de Israel, el aumento del odio a los judíos en todo el mundo y la resistencia obrera hoy en día están ayudando a que individuos se suscriban al periódico”, dijo el miembro del PST Norton Sandler al *Militante*. “En las últimas tres semanas, la rama de Los Angeles ha inscrito a 45 suscriptores y ha vendido muchos libros de líderes del PST y otros revolucionarios, entre ellos *La cuestión judía* por Abram Leon.

Al final de la sexta semana de la campaña de otoño de ocho semanas para ampliar el alcance del *Militante*, estamos en buen camino para alcanzar de meta de 1,350 suscripciones con 1,034, hasta ahora. La meta de vender la misma cantidad de libros del PST y otros líderes revolucionarios ya ha sido superada, con 1,370 vendidos y más por venir para el 21 de noviembre.

Para unirse a los miembros del PST o de una Liga Comunista en este esfuerzo, comuníquese con la rama más cercana de las listadas en la página 8.

Órdenes de ‘mordaza’ de demócratas contra Trump

Viene de la portada

testigos. Cohen, el antiguo abogado de Trump, es ahora un destacado y “muy partisano” testigo contra él.

La esencia de la estrategia de reelección de Biden es clamar contra Trump y sus partidarios “semifascistas”. Jack Smith es el fiscal especial al que el Departamento de Justicia ha encargado acabar con Trump. A instancias de Smith, la jueza del Distrito de Columbia Tanya Chutkan volvió a imponer la orden mordaza que impuso a Trump durante su juicio por presunta injerencia en las elecciones.

“Trump es un acusado de un crimen”, dijo Chutkan. “Las libertades de la Primera Enmienda no le permiten lanzar una campaña de desprestigio contra el personal gubernamental participante previa al juicio”. Antes incluso de que se haya iniciado el juicio, la orden de silencio del juez y la acusación de “campaña de desprestigio” están diseñadas para socavar el derecho de Trump a un juicio justo.

Incluso la Unión Americana de Libertades Civiles, un grupo acérrimo anti-Trump, consideró que esta orden de silencio era demasiado. Presentaron a la corte un documento de amigo del tribunal instando a que se anulara la orden. Dice: “Trump conserva el derecho a hablar que le otorga la Primera Enmienda, y el resto de nosotros conservamos el derecho a escuchar lo que tiene que decir.”

“Si permitimos que se coarte su derecho a la libertad de expresión”, añade, “sabemos que otras voces impopulares, incluso aquellas con las que estamos de acuerdo, también serán silenciadas”.

También dice que la Constitución protege “el derecho de un acusado a un juicio justo bajo la Sexta Enmienda, un derecho que el gobierno no tiene”.

Leyes mordaza contra comunistas

Los intentos de los partidos Demócrata y Republicano de silenciar a opositores políticos no son nada nuevo. En 1940 en vísperas de la entrada de Washington a la segunda guerra imperialista mundial, el Congreso aprobó la Ley Smith “Mordaza”, según la cual la promoción del derrocamiento revolucionario del gobierno es un delito federal.

El primer uso de la ley por parte de la administración del presidente Franklin Roosevelt fue encarcelar a 18 dirigentes del Partido Socialista de los Trabajadores y del sindicato Teamsters en el Medio Oeste. El PST tuvo la audacia de explicar que el único medio para acabar con la guerra imperialista era sustituir el dominio capitalista con el poder obrero.

En 1949, 11 dirigentes del Partido Comunista fueron condenados usando la Ley Smith. El PST se opuso a la condena y exigió que ley fuera abolida.

Para 1957 unos 140 comunistas y sindicalistas habían sido detenidos en virtud de la Ley Smith. Aunque la ley no se ha utilizado desde 1961, aun sigue vi-

gente, lista para ser utilizada para atacar los derechos de las nuevas generaciones de luchadores de la clase obrera.

Oponerse inequívocamente a los ataques de la administración Biden contra la libertad de expresión y otros derechos es crucial para salvaguardar las protecciones que los trabajadores necesitamos cada vez que nuestros sindicatos salen en huelga, u organizamos oposición a las guerras de los gobernantes capitalistas, o damos pasos hacia una ruptura con sus dos partidos, los demócratas y los republicanos, y luchamos para que los trabajadores tomemos el poder político en nuestras propias manos.

En especial con suscripción al Militante



Vea distribuidor más cercano en pág. 8

Lucha contra odio a judíos

Viene de la portada

Después de rodear la ciudad de Gaza, las Fuerzas de Defensa de Israel abrieron otro corredor “humanitario” el 7 de noviembre. Esto permitió que miles de civiles palestinos más salieran del peligro y se dirigieran a la parte sur de Gaza. Hamás ha exigido a los civiles que se queden quietos ha disparado y matado a algunos que trataban de huir.

El pogromo del 7 de octubre es la mayor masacre de judíos en un solo día desde el Holocausto. Además de matar a más de 1,400 personas, miles más resultaron heridos, mujeres fueron brutalizadas y violadas, y más de 240 fueron tomados como rehenes. Hamás los llevó a túneles en Gaza, muchos de ellos debajo de mezquitas, hospitales y edificios de apartamentos.

El pogromo y la respuesta de los israelíes y los trabajadores de todo el mundo marca un momento decisivo en la política mundial. El odio a los judíos es cada vez más parte de lo que el imperialismo tiene reservado para los trabajadores a medida que se profundiza la crisis del capitalismo.

Las manifestaciones de apoyo a Hamás en todo el mundo han expuesto el crecimiento del odio a los judíos entre las capas de clase media y la “izquierda”. Al mismo tiempo, el conflicto está atrayendo a millones de trabajadores y jóvenes a la política, y plantea la pregunta: “¿De qué lado estás?”

Hamás: Lo que hacemos se justifica

El 7 de octubre es sólo la primera vez, “habrá una segunda, una tercera, una cuarta. Somos las víctimas de la ocupación. Punto”, dijo Ghazi Hamad, miembro del buró político de Hamás, al canal de televisión libanés LBC el 24 de octubre. “Todo lo que hacemos está justificado”.

Cuando Hamad dijo que Israel debe

ser expulsado de todas las “tierras palestinas”, el entrevistador preguntó: ¿significa esto la aniquilación total de Israel? “Sí, por supuesto”, respondió.

El 3 de noviembre, Russia Today le preguntó al líder de Hamás, Abu Marzouk, en Qatar, por qué el grupo cavó más de 300 millas de túneles para ocultar a sus combatientes y municiones, pero ni un solo refugio antiaéreo para los residentes de Gaza. No asumió ninguna responsabilidad por los palestinos allí y dijo: “El 75% de la población de Gaza son refugiados, y es responsabilidad de la ONU protegerlos”.

La estrategia de Hamás siempre ha sido maximizar el número de víctimas civiles palestinas para poder vilipendiar a Israel y a los judíos y reclamar “mártires”. Su objetivo es conseguir simpatía y fondos de Naciones Unidas y de regímenes burgueses de todo el mundo.

Los líderes centrales de Hamás, que están instalados de manera segura en Qatar y otros países donde llevan una vida de lujo, afirman que su operación es un gran logro, a pesar de la destrucción y las miles de muertes en Gaza.

A pesar de las afirmaciones de que Hamás concibió y llevó a cabo el pogromo por sí solo, Teherán y Hezbolá, con sede en Líbano, fueron esenciales para la planificación y realización del asalto.

Si bien los reaccionarios gobernantes capitalistas de Teherán y sus aliados de Hezbolá en Líbano ayudaron a planificar, financiar y armar a Hamás para la masacre del 7 de octubre, se han retractado y parecen satisfechos con hacer declaraciones demagógicas, por ahora, evitando al mismo tiempo una guerra ampliada que podría devastarlos.

Árabes de Israel se oponen a Hamás

Alrededor del 20% de la población de Israel son ciudadanos árabes. Según *Yedioth Ahronoth*, una encuesta posterior



AP Photo/Hatem Moussa

Palestinos huyen de la ciudad de Gaza nov. 8. Para minimizar bajas civiles, fuerzas israelíes abrieron un corredor, instaron a civiles a evacuar antes de hacer más operaciones militares contra Hamás, que usa a civiles como escudos humanos para proteger a sus combatientes.

al 7 de octubre mostró que el 77% se oponía al ataque de Hamás y sólo el 5% lo respaldaba. Alrededor del 66% dijo que apoya el derecho de Israel a defenderse, y menos del 10% se opuso.

“La masacre va en contra de todo en lo que creemos, nuestra religión, nuestro Islam, nuestra nacionalidad, nuestra humanidad”, dijo el líder de la Lista Árabe Unida, Mansour Abbas, miembro del parlamento de Israel, a la estación árabe de radio Al-Nas, el 7 de noviembre.

Unas 20 mil personas, entre ellas mil judíos, asistieron al funeral de Awad Darawshe, un paramédico palestino de 23 años del norte de Israel, que fue asesinado por Hamás mientras atendía a la gente en el concierto de baile que atacaron.

Las acciones del gobierno capitalista de Israel a menudo socavan la propia defensa del país. Eso incluye ataques a la libertad de expresión, discriminación contra ciudadanos árabes y agresiones a residentes palestinos en

la Ribera Occidental.

Decenas de árabes han sido despedidos de sus trabajos o suspendidos de sus escuelas desde el 7 de octubre, acusados no de llevar a cabo ninguna acción ilegal, sino de expresar simpatía por Hamás o los derechos de los palestinos.

Mientras que a los gobernantes clericales burgueses de Teherán y sus representantes en Hamás y la Yihad Islámica les gustaría establecer su autoridad en la Ribera Occidental palestina y convertirla en otra Gaza, la mayoría de los palestinos allí se oponen a incitar a una guerra.

Washington defiende sus intereses

El presidente Joseph Biden dice que apoya el derecho de Israel a aplastar a Hamás. Pero la expansión militar de los gobernantes norteamericanos en la región se despliega para defender sus propios intereses económicos y políticos, no para luchar contra el odio a los judíos.

El portavoz del Consejo de Seguridad Nacional de Estados Unidos, John Kirby, dijo el 3 de noviembre que Washington está a favor de una “pausa”.

Radicales de clase media y otros apologistas de Hamás y Teherán están haciendo campaña a favor de un alto el fuego, tratando de hacerse pasar por defensores de la “paz”. Pero para los judíos y el pueblo trabajador no puede haber paz con Hamás.

En una marcha por la “paz” el 4 de noviembre en Washington, los manifestantes corearon “Del río al mar, Palestina debe ser libre”. Este lema de Hamás significa: libre de *judíos*.

El velado y abierto odio contra los judíos que está en el corazón de los organizadores de las acciones a favor del alto el fuego y a favor de Hamás ha ayudado a provocar un marcado aumento de las agresiones físicas y amenazas contra los judíos en los campus universitarios, las sinagogas y otros lugares.

Grupos de estudiantes judíos y otros opositores al odio a los judíos están respondiendo. Han organizado manifestaciones contra el odio a los judíos y en defensa del derecho de Israel a existir.

La lucha contra el odio a los judíos y la defensa del derecho de Israel a existir como refugio para los judíos es una cuestión clave para la clase trabajadora y los sindicatos a medida que se profundiza la crisis del capitalismo.

Una manifestación nacional el 14 de noviembre en Washington, bajo el marco de “Marcha por Israel, Marcha para liberar a los rehenes, Marcha contra el antisemitismo” será una oportunidad importante para que los trabajadores y otros tomen acción.

— DECLARACIÓN DEL PARTIDO SOCIALISTA DE LOS TRABAJADORES —

Trabajadores necesitan su propia política exterior

Declaración de Lea Sherman, candidata del Partido Socialista de los Trabajadores a la Asamblea General de Nueva Jersey, 1 de noviembre.

Lo que todos los candidatos demócratas y republicanos a la presidencia tienen en común es una política exterior basada en la defensa de los intereses económicos y políticos de los propietarios capitalistas. Les gusta llamarlo “servicio a nuestro país”.

Pero Estados Unidos, como todas las potencias capitalistas, está dividido en dos clases fundamentalmente antagónicas. La feroz competencia por mercados y ganancias lleva a los gobernantes capitalistas a atacar nuestros empleos, salarios, condiciones de trabajo y nuestros sindicatos. Los trabajadores se ven forzados a unirse para luchar por lo que necesita nuestra clase. Esta irreconciliable lucha de clases es el punto de partida de todas las cuestiones políticas.

Los patrones tienen dos partidos principales que defienden sus intereses dentro y fuera del país, incluidas sus guerras imperialistas, desde Corea hasta Vietnam, Iraq, Afganistán y muchas otras. Utilizan el chantaje económico para imponer un embargo pernicioso contra la revolución socialista de Cuba. Tanto los demócratas como los republicanos respaldan las medidas de

Washington para ampliar su enorme arsenal militar mientras los gobernantes preparan más guerras. Sin un partido propio, los trabajadores no tienen voz política. Necesitamos construir un partido obrero basado en los sindicatos y una política exterior que represente los intereses de la clase trabajadora.

A diferencia de los capitalistas, que buscan ganancias mediante conflictos y guerras con sus rivales, los trabajadores de todo el mundo tienen intereses de clase comunes.

La política exterior de la clase trabajadora hoy comienza con una lucha decidida contra los violentos ataques de odio contra los judíos que han surgido desde Dagestán, las universidades de Estados Unidos y de otros lugares, tras la masacre de Hamás en Israel el 7 de octubre. Los trabajadores y nuestros sindicatos deben unirse a acciones contra el odio a los judíos y en defensa del derecho de Israel a existir como refugio para los judíos.

Los llamados a un alto el fuego en el Medio Oriente son un llamado a que el gobierno israelí deje a los judíos indefensos frente a más pogromos sangrientos inevitables. Hamás debe ser derrotado rotundamente o los antisemitas de todas partes se sentirán envalentonados.

Los trabajadores y nuestros sindicatos deben exigir la retirada incondicional de

las fuerzas de Moscú de cada centímetro de Ucrania. ¡Apoye la valiente lucha del pueblo trabajador de Ucrania para defender su independencia y derrotar la brutal guerra de Moscú!

Mientras los gobernantes capitalistas mantengan el poder en Estados Unidos, su sistema de explotación y opresión sufrirá crisis económicas, conflictos crecientes y más guerras. A medida que se profundice su temor a las luchas obreras, recurrirán a pandillas fascistas para defender su dominio.

Pero la época del imperialismo no predetermina el triunfo del fascismo. Sobre todo hoy es la época de la revolución mundial. El capitalismo engendra luchas de la clase trabajadora y batallas para poner fin a la opresión nacional. Los trabajadores tendremos nuestra oportunidad para tomar el poder en nuestras propias manos, antes de que los gobernantes nos sumerjan en otro Holocausto, una tercera guerra mundial imperialista y una aniquilación nuclear.

Hacerle frente a la clase dominante imperialista más violenta de la historia y reemplazar su dominio con el poder obrero es el único camino a seguir. Se puede y se debe construir en Estados Unidos un partido y un liderazgo capaz de enfrentar este desafío.

¡Únase al Partido Socialista de los Trabajadores!